



2006.3

TIA ニュース VOICE

編集・発行 財団法人高松市国際交流協会

THE
No.27

高松・南昌友好都市提携15周年記念事業

15周年記念イベントは、10月31日に高松市役所ロビーにおいて小・中学生の絵画と書道展を、そして11月13日には、丸亀町レツツでも両市交流の写真や南昌特産品などを展示するとともに、南昌市出身の留学生たちによる二胡演奏、書道教室、中国茶芸、そして中国語教室など盛り沢山な催しをして、訪れた市民の方たちに大変喜んでいただきました。



INDEX

- ★高松・南昌友好都市提携15周年記念事業
- ★春節友好交流会
- ★かがわ国際フェスタ2005
- ★さぬき国際交流「お正月会」
- ★日本語サロン
- ★穴吹ビューティカレッジ“ビューティショーア”
- ★高松屋島ライオンズクラブ「お茶会」
- ★第14回 中学生訪日親善使節団事前研修会
- ★香川国際交流協会より寄付金
- ★国際交流団体紹介
 - 「香川大学異文化交流会(ICES)」
- ★綾田修作新理事長就任あいさつ
- ★インフォメーション
- ★編集後記



1月10日に
新高松市が
誕生しました。

昨年の塩江町に続き

1月10日に牟礼町、庵治町、
香川町、香南町、国分寺町の
5町と合併して、新しい高松市が
誕生しました。人口約42万人、面積が
約375平方kmの大都市になりました。

中国人と一緒に、春節(旧正月)を祝おうと香川県中国留学生学友会、(財)高松市国際交流協会と高松日中友好協会が共催する春節友好交流会が、1月29日(日)にアイバル香川の大会議室で開催されました。

当日、交流会場は中国風の赤提灯、福の字などの縁起物で華やかに飾りつけされ、

交流団体の代表を始め、留学生、研修生や日本人など約150名の参加者が伝統踊りをはじめ、新疆ウイグル族の踊りや北京オリンピックのマスコットを完成させる福笑いや二人羽織で餃子食べ競争などのゲームで盛り上りました。また日本人の参加者による中国歌の合唱や二胡の演奏と拳法もあり、国を超えた交流ができ、みんなで楽しい時間を共有しました。

1月29日(日)はちょうど春節の当日であり、参加した企業研修生は日本でこんな賑やかな旧正月を過せると思わなかつたのでとてもうれしいと話しました。

春節友好交流会



さぬき国際交流

お正月会

在日外国人の方たちに、日本のお正月を体験してもらおうと、高松市内の6つの国際交流団体と(財)高松市国際交流協会が共催で開催しました。

1月15日(日)の当日は、綾上国際交流会などの手作りお正月飾りで華やかな会場で始まりました。高松東ライオンズクラブのお餅つきに、お雑煮、おにぎり、甘酒、ちらし寿司、豚汁、そして、めずらしいネパール料理、フィリピン料理で来場者のみなさんも大満足のようでした。

日本人を含む250人の参加者は各ブースでお好みのお正月料理を食べながら、お互いにおしゃべりをしたり、写真を撮りあったりして楽しい交流をしました。アトラクションは、琴と尺八の演奏、「満天」による和太鼓の演奏、書初め、在住外国人による着物ショーなど盛りだくさんで、みんなで楽しく日本のお正月を体験できた一日でした。

ぜひ来年もご期待ください!!



かがわ国際フェスタ2005

今年も『かがわ国際フェスタ2005』が10月30日(日)に開催されました。この数年、国際フェスタは他イベントとのコラボレーションという形で実施していましたが、今年は、たくさんの企業に協賛いただき、国際単独のイベントとして、中央公園とアイバル香川を会場に実施しました。

アシアナ航空のソウル往復チケットプレゼントや、世界各国のダンスや音楽のステージイベント、また公園広場では日本人と外国人によるスポーツ大会や、世界の料理が楽しめるワールドフードブースも多数出店し、国際色豊かなイベントとなりました。

TIAブースでは、海外派遣事業など紹介するパネル展示や、ボランティアによるステージPR作戦、また市内の企業から寄付していただいたノートパソコン20台が当たるスペシャル抽選会を外国人私費留学生対象に行い、大変充実した1日となりました。

当日は、2万人の来場者があり、高松市民と在住外国人の楽しい国際交流ができました。次回の国際フェスタは、ASPAC国際会議と同時に、2006年5月27日、28日にサンポートを開催する予定です。みなさんぜひお越しください!



講師はボランティア、参加費は無料!

日本語サロン



TIAでは毎週日曜日、日本語サロンを開講しています。日常会話に重点をおきながら、現実の生活に密着した日本語を勉強する楽しいサロンです。

また、クリスマスには、みんなが自分の国の手料理を作って、持ち寄りパーティを開きます。初めての人にもアットホームな雰囲気で、大変人気です。

みなさんもぜひ参加してみませんか？

第14回 中学生訪中親善使節団 派遣事業【事前研修会】

平成18年3月25日(土)から30日(木)に、高松市内の中学生18人と引率者3人を、高松市の友好都市・南昌市や上海、北京へ派遣します。

「教科書に載っていた万里の長城を見てみたい」

「ホームステイが楽しみ」

「日本ではできない経験をして、自分がどれだけ変化するか知りたい」

「中国の中学生と交流して、たくさん話がしたい」

と、中学生たちは、中国へ行って知りたいことや体験したいことが沢山あるようです。

中国でいろいろなことを吸収して、今後の進路や生活に生かしてくれることを期待しています。





香川国際交流協会より 寄附金をいただきました

香川国際交流協会は、旧香川町、旧香南町、旧塩江町の3町で昭和62年に設立され、さまざまな活動をしてこられましたが、高松市との合併を機に、(財)高松市国際交流協会に運営金を寄附してくださることになりました。

12月26日(月)午後2時から寄附金贈呈式を高松市役所で行いました。この寄附金は当協会の国際交流基金として活用させていただくことになりました。
どうもありがとうございました。

姉妹・友好都市から
ひんにちは

トゥール市からエステ研修生



Anabuki Beauty College

トゥール市から短期エステ研修生が1月12日(木)に来高し、穴吹ビューティカレッジでエステやメイク、ネイルなどの研修を行ない、穴吹学園の学生とチームを組み、それぞれの技術を発揮しあいました。

1月14日(土)、サンポートホールにおいてビューティSHOWを行い、ボディペインティングやファッショントレードショー、メイクを発表しました。また、デパートの化粧品売り場等の見学や茶道や、着付けなど日本文化も体験し、充実した海外研修旅行となりました。



秋の茶会
国際交流



11月6日(日)に玉藻公園・披雲閣において、高松屋島ライオンズクラブ主催の「秋の茶会」が開催されました。そして、その茶会に日本文化に興味のある在住外国人(11ヵ国・35人)が招待されました。

彼等は、少し緊張しながらも慣れない正座で茶席に座り、あでやかな着物姿で披露される優雅なお点前にみんな感動していました。

「抹茶をたてる動作を見たのは初めてで興味深かった」

「私の国にもお茶の文化はあるけれど、こんなに美しいのは日本だけ!」
当日は、菊花展、いけばな展なども同時開催されており、季節の美しい花々に囲まれてあちこちで記念撮影するなど、日本の文化を満喫した、素晴らしい経験となりました。



私たち、ICESについて説明しましょう。ICESとは「International Cultural Exchange Society」の略で、その名のとおり、国際交流を目的とするサークルです。主に留学生と交流をしています。現在、男女合わせておよそ40名の国際交流が大好きなメンバーたちが集まり、日々楽しく活動しています。

ICESの年間を通しての主な行事は、4月に行われるWelcome Tea Party(新しい留学生を歓迎するもの)、5月には日帰り島旅行(2005年は直島に行ってきました)。そして、10月にはAutumn Party、11月には香川大学祭では留学生とともに手作り菓子を売りました。12月には香川大学留学生交歓会、Christmas Party、1月にはお正月会を開きます。もちろんこれらのほかにも、日中合同のスポーツ大会や、食事会を企画したりしています。

どの活動においても、ICESメンバーそして留学生全員が心から交流を楽しみ、笑顔が絶えません。

「国際交流ってやっぱり楽しい…」ICESメンバーの誰もが心からこう感じ、そしてこの『国際交流を楽しむ気持ち』を何よりも大切にしているはずです。

皆さんも一緒に国際交流を楽しみませんか？興味のある方はいつでも部室に遊びに来てください。心からお待ちしています。



綾田修作 新理事長あいさつ



このたび、(財)高松市国際交流協会理事長に就任いたしました綾田修作でございます。10年におよび理事長を勤められました松本恭輔氏の意思を引き継ぎ、また、私の今までの経験を活かしながら、新高松市の国際化の一端を担って行きたいと存じております。

さて、当協会は、平成2年の設立以来、協会の目的にありますように、市内の民間交流団体と相互連携を図りながら、市民レベルのさまざまな国際交流事業を推進しており、その成果は確実に実っているようです。

本年春には、国際ピアノコンクールや青年会議所アジア地域会議・アスパック等が高松市で開催されるなど、高松での国際イベントも今後ますます増え、海外からの来高者も多くなると予想され、一層広範な地域レベルの国際交流は重要となってまいります。

皆様の一層のご支持、ご協力をお願い申しあげます。

あなたの始まりを、
応援させてください。



いい出会い ふくらむ未来
百十四銀行
<http://www.114bank.co.jp/>

TIAの今後の主な事業予定

3月 3/25(土)～30日(木)

第14回 中学生訪中親善使節団
派遣

5月 5/27(土)～28日(日)

かがわ国際フェスタ2006
場所：サンポート高松

6月 6/18(日)『Say Hello to the Globe from

Kagawa (香川から世界へ向けて)』
場所：高松商工会議所

6/28(水) 国際交流団体情報交換会

8月 8/14(月) 高松まつり

「国際交流おどり子連」参加

9月 9/17(日) 外国人のど自慢・お国自慢交流大会

場所：サンポートホール高松
第一小ホール

9/3(日) 外国語情報誌 四国サミット2006

詳しい日程が決まり次第、TIAのHPやパンフレット等で
ご案内しますので、ぜひご参加ください。

外国人私費留学生への 国民健康保険助成について

平成18年度も、高松市内に在住する私費留学生全員に
国民健康保険料の一部を助成します。

詳しくは、事務局へお問い合わせください。

「7カ国語会話集」 「国際交流活動の手引き」 好評発売中！

外国からのお客様が我が家
にホームステイすることにな
ったら？ 「なんて言えばいい
の??！」 答えはこの2冊の中
から見つかります。それぞれ
1冊、500円で販売中です。



国際交流 ボランティア 募集

当協会では随時、国際交流ボランティアを募集しています。
活動内容は語学ボランティア、ホームステイ受け入れ、事業運
営、編集などです。興味のある方は是非登録してください。

平成18年度

当協会では高松市内の国際交流団体が
自主的に企画、実施する国際交流事業に
対する後援および事業費等の助成制度が
あります。

①後援：名義後援

②事業費助成

対象：市内および姉妹・友好都市での
国際交流事業。
事業経費三分の一助成、
限度額10万円。

※申請を受け付けた後、協会で審査し結
果を通知することになります。

国際交流団体への 助成金制度のお知らせ

編集後記

早朝の感動

庭の紅梅、白梅も満開になり、春の訪れを告げて
います。

トリノ冬季オリンピックの女子フィギュアスケート
で、華麗に舞った荒川選手が日本初の金メダルを受
賞して、日本中がうれしいニュースに沸きました。
私も、夢に向かって努力を惜しまない彼女の姿に感
動しました。

高松市は人口42万人、面積375平方kmのグレイタ
ー高松として出発しました。(財)高松市国際交流協
会は、新たに高松市民になられた方たちにとっても、
魅力ある地域の国際交流を推進してまいります。

G.F



TAKAMATSU INTERNATIONAL ASSOCIATION
財団法人高松市国際交流協会
〒760-0017 香川県高松市番町一丁目11番63号 アイパル香川内
TEL087-837-6003 FAX087-837-6005

IPAL KAGAWA, 11-63 Ban-cho 1-chome Takamatsu, Kagawa
E-mail : tia @ kgw.enjoy.ne.jp

ホームページアドレス <http://www.enjoy.ne.jp/~tia/>